
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Santiago Roncagliolo : La quatrième épée. L'histoire d'Abimael Guzmán et du Sentier lumineux

Bernard Dumont , le mardi 25 juin 2013

Le cas du Sentier lumineux est encore moins connu en France que le communisme albanais ou le régime de Mengitsu en Ethiopie. Le Pérou a moins séduit la gauche caviar que le Chiapas mexicain. Ce journaliste péruvien collaborateur d'El País (Madrid), reconstitué à partir de maigres matériaux et de quelques témoignages la vie du Pol Pot péruvien (70.000 morts), permettant de comprendre la psychologie d'un enfant naturel éduqué chrétiennement et bon élève (jusqu'au doctorat), transformé en machine idéologique.

Le mardi 25 juin 2013 à 22:28 . Classé dans [Bibliographies n. 120](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.